

Communiqué de presse

Le 25 février 2011

Ligne Garonne : remise du rapport de la commission d'enquête

Pierre COHEN, Président de Tisséo-SMTC, s'est vu remettre le 24 février 2011 le rapport établi par la commission d'enquête désignée par le Tribunal Administratif dans le cadre du Projet de la Ligne de Tramway Garonne qui reliera le pôle des Arènes au Grand Rond.

Un avis favorable à ce projet structurant a été donné par la commission d'enquête.

En effet, dans son rapport, la commission d'enquête considère que « ce projet, porté par les collectivités en charge du développement des transports en commun de l'agglomération est en cohérence avec la législation consécutive aux Lois Grenelle ». L'ensemble des collectivités se félicite collectivement de ces conclusions.

Ce projet de Tramway s'inscrit pleinement dans le cadre de la politique volontariste de transport en commun engagé depuis 2 ans et dont le projet de PDU arrêté récemment traduit les ambitions.

Le rapport de la commission comporte un avis favorable assorti de 3 réserves et 10 recommandations. A noter que l'avis favorable pour la Ligne T1 comportait 6 réserves et 17 recommandations.

Les conclusions de ce rapport sont actuellement en cours d'examen et d'étude en vue d'être soumises au vote des élus de Tisséo-SMTC. Ceux-ci auront à se prononcer sur l'intérêt général de cette Ligne de Tramway. La délibération des élus pourrait donc intervenir lors du prochain comité syndical du 28 Mars 2011.

D'ores et déjà, Pierre COHEN tient à remercier tous les Toulousains, très nombreux, qui se sont exprimés dans le cadre de cette enquête et dont les observations et remarques pourront permettre de faire progresser le projet dans l'intérêt général de l'Agglomération.



Hima RP
Emmanuelle Georges
05 34 31 39 61 - 06 11 04 65 44
egeorges@hima-rp.com

Tisséo
Michèle Guallar
05 62 11 29 54 - 06 22 73 15 65
michele.guallar@tisseo.fr



www.tisseo.fr